



Plaza y monumento a Hernán Cortés.

URBANIZACION DE LA PLAZA DE HERNAN CORTES, EN MEDELLIN (BADAJOZ)

Adoptado por el Caudillo el pueblo de Medellín, cuna de Hernán Cortés, la Dirección General de Regiones Devastadas ha estudiado la urbanización de la plaza que lleva el nombre del conquistador, y donde está su estatua, regalada por americanos amantes de España.

Como puede observarse en las fotografías,

es lamentable el estado actual de urbanización de esta plaza, que a pesar de ello tiene impresionante grandeza por la figura del guerrero y el magnífico fondo de la iglesia y castillo de Medellín.

La urbanización proyectada limita la plaza con el edificio del Ayuntamiento recons-